

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Bauern wehren sich gegen die Gentechnik

Veröffentlicht am: 03.08.2004

Unter dem Motto "Wahlfreiheit erhalten - gentechnikfreie Qualität sicherstellen" engagieren sich Landwirte aus Hamm, Dortmund und dem Kreis Unna gegen den Gebrauch von gentechnisch veränderten Stoffen in der Landwirtschaft. Das Projekt wurde von der Arbeitsgemeinschaft bäuerliche Landwirtschaft (AbL) ins Leben gerufen.

[Westdeutsche Allgemeine](#)

Links zu diesem Artikel